

PROYECTOS DE INNOVACIÓN EN EL CENTRO

Para el próximo curso hemos pedido dos proyectos más:

- Uno coordinado por M^a del Amor denominado: “Plurilingüismo y aceptación de culturas”.
- Otro coordinado por Raúl Martínez denominado “El mundo no gira, lo mueven los valores del Fray Luis”.

Esperemos que se aprueben con la asignación económica que merece tanto trabajo desinteresado.

EL AULA AL AIRE LIBRE **“SALVADOR CARRIÓN” ESTÁ CASI ACABADA.**

En línea con la pérgola que se realizó con los alumnos el curso pasado, se está terminando una obra de gran magnitud. Es el aula al aire libre “Salvador Carrión”. Los fondos económicos han sido donados por la Consejería de Educación.

Ya sólo le falta la balastrada de piedra, las tejas encima del techo de madera, los pupitres anclados al suelo y los medios técnicos necesarios para impartir una clase. Todo el mundo quiere estrenar ese aula. Este verano la terminamos de forma definitiva.



HAN COMENZADO LAS OBRAS PARA EL CICLO **DE ATENCIÓN SOCIO SANITARIA**

Lo que antes era guardería y casa de conserje, junto con parte del almacén del instituto pasarán a convertirse en las dos aulas específicas del Ciclo Formativo de Atención Socio-sanitaria. Ya han comenzado las obras. Todo debe estar acabado antes de empezar el curso escolar. Estamos haciendo todo lo posible para que queden unas instalaciones muy agradables, de forma que los conocimientos de ese ciclo se impartan de la mejor manera posible.